



Communiqué de presse du SNES-FSU Académie de Reims du 3 décembre 2025

Nos collègues non titulaires enseignants non renouvelés dans l'académie : des avancées mais encore du chemin...

Le SNES-FSU national a interpellé le ministère suite aux informations que nous avons recueillies auprès de nos collègues. Le ministère a contacté M. le Recteur pour que l'ensemble des collègues concernés soient réembauchés dès décembre.

De notre côté les remontées font état de plusieurs réembauches, mais nous restons vigilants car, après prise de renseignement auprès du Rectorat, elles se feraient au cas par cas et pas globalement, ce qui serait en contradiction avec les préconisations du ministère.

Nous demandons aussi à ce que les demandes des établissements pour de nouveaux besoins de remplacement soient examinées avec bienveillance et pas sous la menace de contraintes budgétaires dans l'intérêt de nos élèves.

Le SNES-FSU Académie de Reims